

Ratsfrau Bühse bringt den Antrag in einer Neufassung ein und begründet ihn. Entgegen dem Ursprungsantrag sind in der Neufassung weder der Kreis Rendsburg-Eckernförde, noch das LLUR genannt.

Ratsherr Kluckhuhn beantragt die Überweisung in den Bau- und Vergabeausschuss. So könne die Angelegenheit nochmals beraten und die Vorlage des in Auftrag gegebenen Gutachtens abgewartet werden.

Ratsfrau Bühse weist darauf hin, dass das Gutachten in der Angelegenheit des Antrages keine Klarheit bringen werde, da dieses lediglich das Verwaltungshandeln beleuchten werde.

Der Antrag auf Überweisung in den Bau- und Vergabeausschuss wird mit 13 Ja-Stimmen und 25 Nein-Stimmen abgelehnt.